

AWNI

Karang Taruna Kelurahan Birugo akan Gelar MTQ tingkat Bukittinggi dan Agam Timur

Linda Sari - BUKITTINGGI.AWNI.OR.ID

Apr 4, 2023 - 08:31



Lurah Birugo Kota Bukittinggi Adrian M. S, Sos dan Ketua Karang Taruna Riki

Bukittinggi--Karang Taruna Kelurahan Birugo Kecamatan ABTB akan menggelar Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) selama 5 hari pada tanggal 7April 2023.

Saat ditemui Ketua Karang Taruna Kelurahan Birugo Riki di Kantor Lurah Birugo pada Senin(04/04) dikatakan bahwa untuk kegiatan MTQ dari Karang Taruna ini dilakukan dari Bulan Ramadhan ke Ramadhan.

"Kita sudah laksanakan kegiatan ini dan untuk tahun 2023 ini kegiatan ini akan dimulai nantinya tanggal 7 April selama 5 hari kedepan," ujar Riki.

Selanjutnya kegiatan ini sendiri akan menyelenggarakan MTQ di tingkat Bukittinggi dan Agam Timur

"Seluruh panitia sudah siap dengan kegiatan ini dan hanya tinggal menunggu," sebutnya.

Dijelaskannya, untuk kegiatan kita akan memakai 3 tempat yakni satu mesjid dan dua Mushalla, Mesjid Jami Birugo dan Mushola Bonjo dan Mushalla Al-Ikhlas di Birugo Puhun.

"Tujuannya agar beberapa Mushalla di Kelurahan Birugo ini dapat berfungsi dan ada kegiatan Ramadhan di tahun 2023," pungkas Riki.

Saat yang bersamaan, Lurah Birugo Adrian M. S, Sos menyampaikan, untuk pelaksanaan pembukaan dan penutupan akan diselenggarakan di masjid Jamik Birugo, namun untuk tempat pelaksanaan diselenggarakan di Mushalla yang digelar selama 5 hari yang dimulai tanggal 7 April

Untuk kelurahan Birugo nanti ada 2 kegiatan selain MTQ dari Karang Taruna satu lagi dari LPM. dengan acara membagikan takjil pada 10 hari terakhir jelang Hari Raya Idul Fitri dan saat ini sedang mengumpulkan anggaran dari donatur.

Adrian berharap selama bulan suci Ramadhan kita tetap taat beribadah ke mesjid dan mushalla, dan kami himbau agar jika meninggalkan rumah agar mencek alat-alat dapur dan lainnya yang bisa membahayakan rumah dan tempat tinggal supaya tidak terjadi yang tidak kita inginkan.

"Mudah -mudahan selama ramadhan keamanan ketertiban masyarakat tetap terjaga," tutup Adrian.

(LindaFang).